

ACUERDO

aprobado por la Academia Antioqueña de Historia en su sesión del 23 de febrero de 1921.

“La Academia Antioqueña de Historia deja constancia en el Acta de su profundo sentimiento, con motivo de la muerte del socio D. Tulio Ospina, que fué su segundo Presidente, ciudadano de reputación nacional por sus talentos; ilustración y servicios al País en diferentes campos de la actividad, y reconoce el vacío que la desaparición de tan útil colaborador deja en las filas de los investigadores de todo lo referente a la Historia Patria, particularmente en lo tocante a los aborígenes de Antioquia, su origen, razas, lenguas y costumbres.

La Comisión de la mesa designará el socio encargado de la comisión de consignar en un breve estudio biográfico los hechos más notorios concernientes a la vida del Sr. Ospina, señaladamente en los campos de la Instrucción Pública, la Agricultura, la Minería y la investigación histórica, con el retrato del ilustre finado.

Comuníquese a la familia del Sr. Ospina.

Publíquese.”

La Presidencia comisionó al socio Dr. García para la redacción del estudio sobre el Sr. Ospina, y en seguida se levantó la sesión en señal de duelo.

El Presidente, JUAN B. MONTOYA Y F.—El Secretario, *Carlos A. Molina*.

DE LA REDACCION

Gracias al interés que han tomado los Sres. Gobernador, Dr. Manuel M^a Toro, y Secretario de Gobierno, Dr. Francisco de P. Pérez, por la publicación de esta Revista en la Imprenta del Departamento, que la Academia aprecia y agradece como es debido, se procurará que aparezca mensualmente, como en sus mejores días, por lo cual suplica a los HH. socios se sirvan enviar oportunamente sus originales a la Redacción.

En los presentes números tenemos el gusto de ofrecer a nuestros lectores la Relación original de los Secretarios del conquistador Jorge Robledo, como un homenaje a los conquistadores de Antioquia el día de la Raza. El discreto lector sabrá apreciar y saborear en su prosa original y pintoresca las Relaciones de Sarmiento y de Sardella, que se publican por primera vez en Colombia y sólo conocidas antes por unos pocos privilegiados de la Historia Patria. Han sido tomadas de la "Colección de documentos inéditos, relativos al descubrimiento, conquista y colonización de las posesiones españolas en América y Oceanía, sacados, en su mayor parte, del Real Archivo de Indias, bajo la dirección de los Sres. D. Joaquín F. Pacheco y D. Francisco de Cárdenas, miembros de varias Academias científicas, y de D. Luis Torres de Mendoza, Abogado de los Tribunales del Reino."—Tomo II, Imprenta Española, Torija, 14. Madrid 1864.

Esta valiosa colección pertenece a la Universidad de Antioquia y nos ha sido amablemente franqueada por el Sr. Dr. Robledo, actual Rector.

En los próximos números publicaremos el magistral estudio del R. P. Prudencio Llona, S. J., sobre la vida de Francisco José de Caldas a

la luz de sus propios escritos. La suspensión del "Repertorio", ajena a nuestra voluntad, nos había privado del placer de ofrecer a nuestros lectores y aficionados tan selecto estudio, que ha debido salir a luz desde noviembre de 1920, pero la penuria de papel y otras dificultades en la Imprenta del Departamento fueron la única causa, por la cual volvemos a pedir rendidas excusas a su respetable autor y al distinguido público en general.
